
       AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
       AL SINDACO 
       ALL’ASSESSORE COMPETENTE 
 
 
 
PDL CARPI 
 
 
INTERROGAZIONE URGENTE: Trasferimento del Servizio di Anatomia Patologica 
dell’Ospedale “Ramazzini” di Carpi. 
 
La sottoscritta Giuseppina Baggio Consigliere Comunale del Gruppo PDL 
 
 
In merito 
alle notizie di stampa apparse sul destino del Servizio di Anatomia Patologica dell’Ospedale 
“Ramazzini”. 
 
Considerato 
Le dichiarazioni fatte in campagna elettorale dal Sindaco Campedelli e dal Direttore Caroli sul 
futuro dell’Ospedale 
 
Ricordato 
Che si è a lungo parlato della costruzione del nuovo Ospedale 
 
Richiamati 
I lavori di ristrutturazione fatti negli ultimi mesi, e la realizzazione del bunker di Radiologia 
 
Valutato 
Il progressivo impoverimento della struttura dall’apertura dell’Ospedale di Baggiovara 
 
Interroga 
Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

1. se il Comune intenda attivarsi affinché i Cittadini abbiano informazioni più precise sul 
destino dell’Ospedale “Ramazzini” 

2. se il Comune si sia già interessato presso l’ASL e la Provincia per conoscere, anche alla luce 
delle continue problematiche emerse, quali siano le intenzioni degli stessi in ordine 
all’offerta sanitaria sul nostro territorio 

3. qual è il costo complessivo dei lavori di ristrutturazione in corso 
4. a che punto sono i contatti per la costruzione del nuovo Ospedale, se la Giunta intende 

percorrere ancora la strada della costruzione altrove di un nuovo nosocomio. 
 
Carpi, 21 ottobre 2009  
                                                                             Giuseppina Baggio 


